



岸根ルームだより

H29.8.10



暑い暑い夏がやってきました！

たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体の変化に気を付けつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。

この時期は、湿疹やあせもが増えたり、擦り傷や虫刺され等をかいたことから、バイキン(黄色ブドウ球菌)が感染して、とびひになることがあります。とびひは一度感染してしまうと治りにくく、気づくのが遅いと全身に広がってしまいます。かかったらすぐに受診し、プールは控え、皮膚を傷つけないように爪は短く切っておきましょう。

〈 8月の予定 〉

7日(月) 身体測定
22日(火) 避難訓練

♪ 8月のうた♪

* おばけなんてないさ
* とんでったバナナ

♪ 8月の体操♪

「バナナのおやこ」



～ プール開き ～



今年もテラスでプール遊びが始まりました！！

毎年一人はお水を怖がって泣いてしまう子がいるのですが、今年は全員が『お水大好き♡』で毎日にぎやかに遊んでいます。

プールにつかって、おもちゃやジョーロで遊ぶ他にも、戸に濡れた指でぐるぐると線を描いたり、ペタペタと手形をつけて遊ぶことも楽しんでいきます♪

また、タオルを洗って竿に干す『お洗濯ごっこ』や『色水あそび』も大好き！！

特に色水は、色を混ぜると「ムラサキデー」「緑になったよ！」と色の変化に大喜びで夢中になっています☆彡





7月のお誕生日会



7月にはゆうと君と、はると君の二人がお誕生日を迎えました。お誕生日会では、お名前を呼ばれると、二人ともしっかりと手を挙げてお返事をしてくれて、お誕生日席へやって来ました。

そして、目の前に作り物のイチゴケーキが出てくると、ゆうと君はロウソクを「フーツ」と消すマネを、とても上手にできて、嬉しそうに笑っていました。

はると君も冠をかぶせるとあまり嫌がらず被っていて、ケーキが出てくると、いちごをつまんだりして興味津々でした。

お楽しみの出し物では、お星さまのミニクイズや、バナナの親子の歌遊び絵カードを見て楽しみました。大中小のバナナを、“パパバナナ”“ママバナナ”“子バナナ”と表現した可愛い歌に子ども達は大喜び♪最後に「どのバナナ食べたい？」と大中小のバナナを見せると『ママバナナ』が一番人気でした(^_-)☆



スイカ割り

7/31(月)、コミュニティハウスのお話し会とスイカ割りに参加しました。

お話し会では“とんでったバナナ”のパネルシアターや、アンパンマンの手遊び、“コケッモーモー”の絵本など盛りだくさんでした。みんな一番前の席で目をキラキラさせて楽しんで見ていましたよ☆

その後、メインイベントのスイカ割りの始まり～！！小さいお友達はラップの芯の棒で、大きいお友達は木の棒でスイカ割りに挑戦しました。

上手に棒でスイカをポン！とたたいた後、振り返って得意顔を見せてくれたり、「ヨイショ」と掛け声をかけながら棒でたたいたり…

楽しく参加することが出来ました♪

スイカも沢山食べて、スイカのようなポンポコお腹で帰って来ました(笑)

楽しい夏の思い出の一つになったようです♡



～ ご協力お願いします ～

- ◎ 持ち物には全て名前えを記入して下さい。(使っているうちに、少しずつ名前が消えてしまっている場合もありますので、こまめに確認し書き直して下さい)
- ◎ 防犯のため、入室後はすぐに施錠して下さいようお願いいたします。